

校訓 日々新



若葉

<若葉小学校教育目標>

豊かな心を持ち、自ら学び、進んで
たくましく行動する若葉の子

令和7年4月23日(水)

No.1 熊谷 直樹

笑顔いっぱい、元気いっぱいの若葉っ子に！ ～令和7年度スタート～

4月7日(月)に始業式、8日(火)に入学式を実施し、全校児童666名で令和7年度がスタートしました。新入生92名が若葉小学校の仲間入りをしました。緊張感の中にも、時折みられる笑顔や元気なあいさつや返事などに、小学校生活への希望と期待が感じられました。

今年度は、若葉小学校創立60周年を迎えることとなります。今までの歴史を振り返り、お世話になった方や地域の方に感謝するとともに、誇りと自信をもって未来に向けて歩いていこうとする若葉っ子のため、教育活動の充実を図りたいと思いますので、ご協力をよろしくお願い致します。

今年度も、学校教育目標である「豊かな心を持ち、自ら学び、進んでたくましく行動する若葉の子の育成」を目指して、教職員一丸となって学校教育活動を進めて参ります。保護者の皆様のご理解ご協力を、引き続きどうぞよろしくお願い致します。

紹介式・始業式での代表児童の言葉

～紹介式「迎える言葉」～

児童会副会長 6年

ようこそ若葉小学校へおいでくださいました。私たちは、先生方とお会いできることをとても楽しみにしていました。

若葉小学校は、あたたかい太陽の光が校舎にいっぱい差し込み、とても明るい雰囲気のある学校です。そして、校庭や若葉公園には、楽しく元気で仲良く遊ぶみんなの声が響きわたります。昨年度は、「挑戦しよう パワー全開の進化」のスローガンのもと、いろいろな行事を全力で頑張ってきました。また、普段の生活では「明るく元気なあいさつ」を重点目標にし、笑顔であいさつをしあい、豊かな心の育成を目指してきました。

これからも、僕たちは自分の成長のため、そして、友達や学級、全校のみんなのために、思いやりの心や礼儀をただすということを心がけて、一生懸命に学習や生活、運動などを頑張ります。先生方、ご指導よろしくお願い致します。

～始業式「決意発表」～

児童会会長 6年

いよいよ今日から新しい一年がスタートします。今日、ドキドキや頑張るぞという気持ちで登校してきた人もいます。今、緊張している人もいるのではないのでしょうか。

私は、今年度、児童会長として3つの静かを意識することや学年関係なく仲よく遊べる、そんな学校をつくりたいと考えています。そのために毎日静かにろうかを歩いたり、全校で遊ぶ機会をもっと増やしたりと学年が関係なく、たくさん笑顔があふれる学校にしていきたいと考えています。できるかどうかわかりませんが、児童会執行部や各委員長、6年生のみんな、そして、明日入学式を迎える1年生も含め、全校のみんなと一緒に実現できると信じています。

新しい友達、新しい学級、新しい先生と一緒に、一人一人がよく考え、みんなで協力し合い、卒業していった先輩方を超えるようなすてきな若葉小学校を作り上げていきましょう。